
Abbiamo pensato che ai soci potesse far piacere conoscere meglio i loro rappresentanti. 
Partiamo con la presentazione del presidente e poi a seguire di tutti gli altri membri del consiglio 
direttivo. 
 
 

 Massimo Fiorini 
 
Ciao a tutti! Mi chiamo Fiorini Massimo e sono il presidente dell’Associazione Tecnica Amatori 
Volpino Italiano, conosciuta anche come ATAVI dal 27/03/2025. La mia passione per i volpini 
italiani è nata nel 1998, quando ho scoperto questa meravigliosa razza e da allora non l’ho più 
abbandonata. È stato un vero e proprio amore a prima vista, che mi ha portato a dedicare gran 
parte della mia vita a conoscere, proteggere e promuovere questa razza unica nel suo genere. 
Nel 2000 ho deciso di diventare allevatore, un passo importante che mi ha permesso di 
approfondire ancora di più la conoscenza di questa razza e di contribuire alla sua conservazione. 
Nel 2006 ho avuto l’onore di diventare titolare dell’affisso “dei piccoli guardiani”, un nome che 
rappresenta il mio impegno nel mantenere alta la qualità e le caratteristiche tipiche del volpino 
italiano. 
Nello stesso anno, ho avuto il privilegio di essere tra i soci fondatori di ATAVI, un’associazione 
nata con l’obiettivo di tutelare, preservare e promuovere questa razza così speciale. La nostra 
missione è quella di diffondere la conoscenza del volpino italiano tra gli appassionati, gli 
allevatori e il pubblico in generale, affinché questa meravigliosa razza possa continuare a vivere 
e a essere apprezzata nel tempo. 
Inoltre, nel 2018 ho conseguito il Master di Allevatore ENCI/ANMVI, un percorso che mi ha 
permesso di acquisire ancora di più le competenze e le conoscenze nel campo dell’allevamento. 
E nel 2023, sono stato riconosciuto ufficialmente da ENCI come allevatore certificato, un 
attestato che conferma il mio impegno e la mia professionalità nel rispetto degli standard e del 
benessere della razza 
Uno dei traguardi più importanti del mio percorso è stato il lavoro di selezione e recupero della 
varietà nera del volpino italiano, che purtroppo era estinta da molti anni. Con l’aiuto della 
dottoressa Cinzia Vicini, nel 2023 siamo riusciti a reintrodurre questa varietà nello standard 
ufficiale, un risultato che considero fondamentale per la conservazione della biodiversità e delle 
caratteristiche storiche di questa razza. 
Il mio impegno quotidiano è rivolto a preservare le caratteristiche e la storia del volpino italiano, 
promuovendo la conoscenza e la diffusione di questa razza tra gli appassionati, gli allevatori e 
chiunque voglia scoprire la sua bellezza e il suo carattere unico. Sono convinto che, grazie alla 



passione e alla collaborazione di tutti, il volpino italiano continuerà a essere una presenza amata 
e rispettata nel mondo dei cani. 
 
 


